



**PASTORALE
DES JEUNES**
DIOCESE DE CAMBRAI



Raismes, le mardi 14 février 2012

Madame, Monsieur,

A Dapaong, au nord du Togo, se tient un orphelinat d'enfants de 6 mois à 17 ans, accueillant chaque année près de 150 orphelins. Cet orphelinat a été créé par une communauté de Sœurs appelée les « Sœurs Hospitalières ». Ce sont des infirmières qui ont également créé un hôpital pour enfants à proximité de l'orphelinat. Ainsi, elles leur apportent des conditions de vie et de santé aussi bonnes que possibles.

Les conditions de vie n'en restent pas moins difficiles, et les enfants sont souvent laissés à eux-mêmes. Ils sont souvent marqués aussi par la perte de leurs parents, souvent due au virus du sida ou au Paludisme.

Un groupe d'une vingtaine de jeunes va passer trois semaines en juillet dans cet orphelinat, afin de permettre aux enfants un mois de jeux et de soutien scolaire, de rencontre d'une autre civilisation, d'ouverture au monde. Pour les jeunes qui partent, c'est également une découverte de la vie togolaise, et un enrichissement personnel.

Nous vous sollicitons aujourd'hui pour vous demander s'il était possible de nous fournir tout matériel qui puisse servir aux enfants de Dapaong : vêtements, fournitures scolaires, jeux, jouets, activités manuelles, crayons, produits d'hygiène etc. Toute aide matérielle sera la bienvenue, et les enfants de l'orphelinat vous en seront reconnaissants.

Merci du geste que vous pourrez faire, selon vos possibilités.

Bien cordialement,

Marie Payen,
Pastorale des Jeunes du diocèse de Cambrai

VILLAGE JEUNES • PASTORALE DES JEUNES

MAISON DU DIOCESE • 174, RUE LEOPOLD DUSART – BP 17 •
59590 RAISMES
TELEPHONE : 03 27 38 12 96 • MAIL :